



Communiqué

Paris, le 02 juillet 2021

L'Association Française des Ergothérapeutes en Gériatrie, l'Association Nationale Française des Ergothérapeutes ont pris connaissance du rapport interministériel sur l'adaptation des logements, des villes, des mobilités et des territoires à la transition démographique « Nous vieillirons ensemble » présenté par Luc BROUSSY le 26 mai 2021 que nous souhaitons remercier.

Ce travail a permis de mettre en avant les compétences des ergothérapeutes au sein de projets pluriprofessionnels pour le bénéfice des seniors et ainsi répondre à leur souhait de vivre le plus longtemps possible chez eux.

Après avoir obtenu le droit à la prescription pour les aides techniques et le renouvellement des séances d'ergothérapie, nous nous félicitons aujourd'hui encore que notre profession soit reconnue comme indispensable pour l'accompagnement des personnes âgées et l'évolution de leur habitat.

Plusieurs propositions de ce rapport impliquent une intervention systématique des ergothérapeutes pour évaluer les besoins d'aménagement du lieu de vie afin de le faire évoluer en lien avec les contraintes du vieillissement.

Des propositions concrètes sur le numérique, la domotique ou encore la prise en compte des besoins des auxiliaires de vie nous obligent également à adapter et faire évoluer nos pratiques. Ce sont de nouvelles responsabilités que l'AFEG et l'ANFE considèrent comme une avancée pour notre profession, et sur lesquelles nous nous proposons de travailler dès à présent en lien avec les instances (CNAV, CNSA, ANAH...) afin que ces propositions puissent se concrétiser dans les meilleurs délais.

Fabrice NOUVEL

Président de l'AFEG

Eric TROUVÉ
Président de l'ANFE

Avec le soutien du Conseil National Professionnel de l'Ergothérapie

